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2024 : Assemblée Générale : PROCES-VERBAL  
 

Vendredi 22 mars 2024 à la Maison du Pavé à Vionnaz à 19h30 
 
Présents   
 
Comité (5) Serge Cleusix, Alain Richard, Blerim Osmani, Cotroneo Laura, Chelo Lancelotti. 
 
Membres (5) : Yolande et Camille Fellay, Christine Vannay-Turin, Heidi Richard, Damien Kramer. 
 
Excusés (15) : Mireille Cleusix, Jessica et Bertrand Delalay, Patrick et Rose-Marie Marchon, Véronique 
Rouiller, Ulrich et Fabienne Eggenberger, Inès Martenet, Luisa et Italo Landry, Josiane et Pierre Zimmermann, 
Patricia Bertolini, Bernard Cancedda 
 
 

Point 1 Accueil, accepetation de l'ordre du jour et contrôle des présences 
 

Ordre du jour : 
1. Accueil et contrôle des présences 
2. Approbation du PV de la dernière AG 
3. Rapport du Président pour 2023 
4. Lecture des comptes 2023, rapport des vérificateurs et approbation 
5. Budget 2024, discussion et approbation 
6. Admissions – démissions 
7. Activités 2024 d’Istok-Source 
8. Divers 
 
Accueil du président qui remercie les présents, lecture des présents et des excusés. Ordre du 
jour accepté à l'unanimité. 
 

 

Serge 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

Point 2 Approbation du PV de la dernière AG  
  
PV accepté à l'unanimité. 
 
Point 3 Rapport du président sur les activités d’Istok-Source 2023 
 
Encore la guerre en Ukraine et l'interdiction du gouvernement Biélorusse de laisser sortir des 
groupes d'enfants hors de Biélorussie. Istok a recommencé à se montrer. Nous avons organisé 
une manifestation en février avec les écoles de Vionnaz pour récolter des fonds pour les enfants 
de Biélorussie et d'Ukraine sous le titre "Ecrivons sur les murs" avec un succès mitigé. Mais 
surtout un grand problème pour faire parvenir l'argent aux enfants. Ensuite, nous avons participé à 
la fête des couleurs à Aigle début juillet. Nous envisageons aussi de refaire les colis de Noël si 
l'AG est d'accord. Pour Viktoriya l'état est stable comme en 2022. Nous poursuivons le suivi de 
Viktoriya, cela se limite pour l'instant à peu de choses, quelques envois de pansements ou de 
crèmes. L'essentiel se passe en Biélorussie Viktoriya va une fois par année au Centre Républicain 
de Chirurgie pour Enfants (pédiatrie) de Minsk, où elle fait soigner sa plaie. Nous restons en 
contact. 

 
Colis de Noël 2023 
Les colis sont tous arrivés mais certains ont été ouverts et fouillés, d'autres ont été déléstés de 
l’argent mis dans les colis.  
 
Point 4 Lecture des comptes 2023, rapport des vérificateurs et approbation 
 
Alain nous fait une lecture détaillée des comptes ; tout se concrétise par les chiffres suivants : 
 
Les charges se montent à                                3'525.92 CHF    
Les revenus à                                9'936.98 CHF  
L’exercice 2023 se solde par un bénéfice de        6'410.76 CHF    
Le total des actifs se monte à                         68'969.07 CHF   
 
Pour les comptes, ils ont été vérifiés par Rose-Marie Marchon et Ulrich Eggenberger, en date du 
11.03.2024. Les vérificateurs les ont signés et demandent à l'AG de les accepter, ce qui est fait à 
l'unanimité et sans questions de l'assemblée, ils remercient le caissier pour la bonne tenue des 
comptes. 

Serge 
 
 
 
Serge 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alain 
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Point 5 Budget 2024 discussions et approbation 
 
Serge a interpellé la présidente de commune vu que la subvention n’était pas arrivée. Il lit la 
lettre envoyée par la commune. Pour 2024 il faudra faire une demande officielle à la Commune 
pour obtenir une subvention. En outre, il faudra tenir compte que 2025 verra les 20 ans d'Istok. 
 

BUDGET 2024 

   Crédit   Débit  

      

Charges     
      

Accueil enfants (été & hiver)    SFr.       17'000.00  

frais divers    SFr.                      -    

soin Viktoriya    SFr.         2'500.00  

Frais adm., tél., port    SFr.             170.00  

Site internet    SFr.             200.00  

Assurance RC    SFr.             194.00  

Frais bancaires     SFr.               60.00  

Frais divers    SFr.             300.00  

action humanitaire Tunisie    SFr.         6'000.00  

      
Produits     

Subvention communale  SFr.             2'000.00    
      

Récolte de dons  SFr.          10'000.00    

Dons Viktoriya  SFr.             6'400.00    

Association Leyvray  SFr.             2'000.00    

  
 

  

      

   SFr.          20'400.00   SFr.       26'424.00  
 
Le budget est discuté et approuvé à l'unanimité. 
 
Point 6  Admission - Démissions 
 
Pas de démissions, ni d'admissions. 
 
Point 7 Activités 2024 d’Istok-Source 
 
Prise de contact avec l’association internationale du Dr Farah de Vouvry. Un accord a été passé. 
Une ambulance a été achetée par Istok, remise par un acte de donation signé et reprise du 
matériel de l’arsenal. D’autre matériel va être réceptionné et transmis au Dr Farah qui fera le 
nécessaire pour le transfert en Tunisie à ses frais. 
 
Accueil des enfants moldaves : en ce moment nous avons 1 famille d’accueil qui va prendre 2 
enfants et Chelo prendra un garçon et Serge prendra l’accompagnante. Le but sera d’avoir encore 
une ou deux familles pour avoir encore 2 enfants de plus. 
  
Aucun retour de la part des jeunes qui étaient allés à Cucuruzeni, à la suite de l’envoi de 
sollicitation pour trouver des familles d’accueil. 
 
Il faudra faire une pub payante avec radio Chablais, Nouvelliste etc. 
Une discussion s’en suit, avec une décision d’aller de l’avant vu que ces dernières années nous 
n’avons pas fait d’échange. 
 
Christine pose la question si ce frein est dû à un souci financier. Non selon Serge. 
 

 
Alain 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Serge 
 
 
 
Serge 
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Expliquer pourquoi nous avons choisi la Moldavie.  
 
Pour le transfert, il n’y a pas de vol direct, Blerim a regardé il y a un vol aller par la Malpensa et 
retour par Bergame.  
 
Heidi propose de faire passer l’info par un texte plus court et qui accroche, avec un lien qui 
s’ouvre pour avoir plus d’info. 
 
L’assemblée accepte la proposition même s’il n’y aura que 5 enfants. 
 
Les colis de Noël vont continuer en y ajoutant les enfants de Moldavie. Poser la question si le coût 
serait inférieur si envoyé depuis l’Europe. 
 
Nous avons été invités par intégration du Haut-Lac aux cafés rencontres pour présenter notre 
association, malheureusement personne n'est libre pour y participer. 
 
Fête des couleurs Aigle : ok pour le samedi 29.06.2024 Laura fera le matin jusqu’à 11h avec 
Serge, il faudra trouver encore 2 personnes pour la fin de la journée. 
 
Camille propose de mettre des flyers dans les écoles pour sensibiliser les enseignants. 
 
Vika vient de refaire un séjour à Minsk, son état est stable.  
 
Point 8  Divers 
 
Tour de table, personne n’a rien à dire sauf Serge 
 
Souci avec le titre de notre association ; la BCV a posé un problème car ils croyaient que l’argent 
allait partir en Biélorussie 
 
Il faudra se poser la question si refaire les statuts. 
 
Serge va démissionner à l’AG 2025 et donne ses motivations. 
 
Une discussion s’en suit, il faudra trouver une personne motivée qui aura envie d’effectuer ce 
travail. 
 
 
 
L’assemblée est close à 21h15 par les remerciements du président. 
 
On se retrouve tous boire un verre au Manoir.  

 

La secrétaire      Le président 

 

 

Laura Cotroneo     Serge Cleusix 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tous 

  
  
 
 
 
 
 
  


